

## Concert Goldmen : les fans de Goldman ravis

Le parc Gautier a accueilli, vendredi, l'un des spectacles gratuits programmés à l'occasion du 42<sup>e</sup> festival de la Sorgue. Un concert organisé par le comité des fêtes qui avait choisi le groupe Goldmen pour un hommage au grand Jean-Jacques Goldman.

Le groupe, composé de sept musiciens originaires de la région lilloise, avec à sa tête Alain Stevez (chant, guitare et clavier), sillonne la France et se produit aussi à l'étranger (Luxembourg, Suisse et Belgique) depuis plusieurs années. Il compte plus de 400 concerts à son actif. Durant deux heures, Goldmen a offert au public, venu en nombre (plus de 1000 spectateurs installés très confortablement), un spectacle de qualité

composé des plus grands standards de leur maître. Les applaudissements ont fusé toute la soirée, avec une attention particulière pour Sabrina Belmo lors de ses interprétations de Carole Fredericks.

A noter la présence, aux côtés des organisateurs, de plusieurs maires de la communauté des communes, à savoir ceux de L'Isle-sur-la-Sorgue et de Châteauneuf-de-Gadagne. Celui du Thor était représenté par l'un de ses adjoints, et la maire de Saumane était excusée. Etaient également présents, pour le compte de la communauté de communes, Alain Herrero, directeur de cabinet, et tous les membres chargés de l'organisation du festival de la Sorgue.



Le groupe Goldmen a salué son public à la fin du spectacle.



Sabrina et Alain, deux éléments incontournables du groupe. Le président du comité des fêtes a accueilli sur scène les maires et représentants de la communauté de communes.